

Theaterclub freut sich über 500 Euro Spende



Kaltenkirchen (fb) - Die 1. Vorsitzende des Theaterclubs Kattendorf, Helga Heins (rechts), freute sich, eine großzügige Spende der Firma s & w personalmanagement entgegen nehmen zu dürfen. Beide Geschäftsführer, Nils Schulze (Mitte) und Oliver Wulf (links), hatten ihr Unternehmen, das in der Zeitarbeits- und Personalvermittlung tätig ist, 2006 in Kattendorf neu gegründet. Sie wollen sich mit dieser Spende für die tolle persönliche Unterstützung, die sie im Ort erfahren haben, bedanken. Seit Oktober 2007 ist das Unternehmen in Kaltenkirchen in der Rudolf-Diesel-Straße 11 angesiedelt. Die Kunden sind hauptsächlich im kaufmännisch-technischen sowie im gewerblichen Bereich zu finden. Es sind 70 fest

angestellte Mitarbeiter für s & w personalmanagement tätig. Beide Geschäftsführer kommen selbst aus diesem Bereich und legen in ihrer Firma Wert auf ein soziales Miteinander. Ein wichtiges Motto der beiden Geschäftsführer: „Aus der Region - für die Region“ wird durch enge Zusammenarbeit mit der Agentur für Arbeit und Bildungsträgern der Region umgesetzt. Mit der Spende wird der Bau des neuen Theaters in Kattendorf unterstützt. Das Richtfest wird im März 2008 gefeiert, geplante Fertigstellung ist dann im Sommer. Für ihre vorbildliche Jugendarbeit hatte der Theaterclub EU-Fördermittel erhalten.

s & w personalmanagement ist zu erreichen unter Telefon 04191/7 22 69 62 oder unter www.suw-personal.de.